
令和元年度第３回三沢市中小企業振興会議議事録 

 

１．開催日時  令和元年１０月２４日（木） １０時００分～１０時４０分 

 

２．開催場所  三沢市役所 本館４階 大会議室 

 

３．出 席 者   前田会長、月舘副会長、大平委員、新堂委員、附田委員、 

佐藤委員、根岸委員、片山委員（代理出席・寺田）、田村委員、 

花田委員、小比類巻委員、袴田委員 

 

４．欠 席 者   新井山委員、長内委員、中下委員、稲川委員 

 

５．事務局出席者   関経済部長、長根産業観光課長、石坂産業観光課長補佐、古

川産業支援係長、古舘主査 

 

６．開催概要 

◎第３回振興会議 

⑴ 開 会 

⑵ 議 事 

① 議長は、規則第４条第１項の規定により、前田会長が務めた。 

② 事務局より下記案件について、資料に基づき、内容等について説明した。 

 案件①中小企業振興施策に関する提言書提出に向けて…【資料】  

  質疑応答 

    案件②：その他 

  質疑応答 

⑶ 閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



７．会議概要 

（１）案件①②に対する質疑応答 

発 言 者 内  容 

前 田 会 長 議事に入る前に皆さんにご報告すべきことがある。10

月 1 日から住友化学三沢工場の工場長の異動があり、本

会議から片山新工場長新しく委員として就任した。本日

は代理として寺田総務部長さんがご出席されている。 

前 田 会 長 中小企業振興施策に関する提言書について、市長への提

出に向けて、前回の会議では委員の皆様から提言書の承

認に対し率直な意見をもらった。その意見を反映し修正

した提言書は前もって配布させていただいている通りで

ある。本日の会議で市長への提言書提出前最後の会議と

なるため、皆様から確認をしていただきご意見をお願い

したい。まずは修正した部分等々に関して、事務局から

説明をお願いしたい。 

前 田 会 長 それでは、委員の皆様からご意見を伺いたい。 

小比類巻委員 ５．のタイトルについて。まちづくり「の」となってい

るが、7 まちづくり「に」ではないか。 

事 務 局 訂正させていただく。 

田 村 委 員 ４．経営方策に関することについて。現状の文章中に「儲

ける力」とあるが「稼ぐ力」の方が良いのではないか。 

附 田 委 員 基本的に、「儲かる」と「儲ける」の意味は違う。「儲か

る力」というのは、資料のような仕組みづくりになって

くる。「儲ける力」というのはあくまでも今ある力で、状

況で、一生懸命やること。手段と戦略の違いになってく

る。 

根 岸 委 員 企業が収益を上げる力という意味で「収益力」はどうか。 

前 田 会 長 提言書についてこれまで皆様から意見を伺ってきた。そ

の他ないようであれば、今指摘のあった部分を訂正し、

正式な提言書とする。 

前 田 会 長 それでは、提言書提出当日について事務局から説明をお

願いしたい。 

事 務 局 当日について説明。 

前 田 会 長 提言書提出の当日は、出席した委員の皆様からもコメン



トをお願いしたいと思っている。 

これで本日の案件はすべて終了した。これをもって、令

和元年度第３回中小企業振興会議を閉会する。 

 


